



CGE se querrela por robo eléctrico

81 querellas ha presentado en diversos Juzgados de Garantía del país la empresa de distribución eléctrica CGE por el delito de conexiones irregulares a la red eléctrica. Solo en lo que va del año, la empresa ha presentado 45 acciones penales por este motivo.

“Las conexiones irregulares pueden provocar graves accidentes a las personas y sus bienes y son una de las principales causas de interrupciones eléctricas, variaciones de voltaje y quema de artefactos eléctricos”, dijo el director de servicios jurídicos de CGE, Ernest Peñafiel, tras presentar un nuevo recurso hoy.



Empresa ha presentado 45 querellas sólo este año.

e
2
9
s
S,
S.A.
ntro
ios
oria
que
e
nte-
la